

山中湖旅行

9月1、2日

1日目はバーベキューとキャンプファイアを体験しました。外で食べる夕食は格別でした。2日目は皆で朝の散歩をして、富士山をバックに記念撮影をしました。富士サファリパークでは、目の前を歩く動物達の迫力ある光景を楽しみました。



ハワイアンズ旅行

9月15、16日

第2回



スパリゾートハワイアンズにて、ゆったり、のんびりとハワイ時間を過ごしてきました。夜は迫力あるハワイアンショーを鑑賞、翌日はプールに入ったり、ショッピングを楽しんだりと、思い思いのハワイ気分を味わってきました。

熱海旅行

10月13、14日



新幹線に乗って50分。熱海旅行はゆったりプランで過ごしました。1日目の夜は宴会で盛り上がり、2日目の熱海城では展望台からの熱海の絶景や時代劇風のコスプレを楽しみました。



平成28年12月広報

平成28年度
第3号

いっぽ
いっぽ

発行 足立あかしあ園 発行責任者 酒井 紀幸（総合施設長）

〒121-0012 東京都足立区青井4-30-5 TEL 03-3849-1188

FAX 03-3849-7001 URL <http://www.ainowa.or.jp>



平成28年10月2日に第2回地域交流会を開催致しました。今回は、近隣の小学校・中学校・高校の学生の方々、地域の方々、PTAの方々のご協力をいただき、一緒に地域交流会を作り上げることができました。天気にも恵まれ、たくさんの方々に来ていただきました。

地域の行事に参加してきました。

地域交流会 発表会



青井中学校の生徒の皆様と、「のど自慢」「キャンプファイア」「お悩み相談」の3つのテーマを題材にした即興劇を行いました。少ない練習時間の中で、生徒の皆様と一緒に練習させていただき当日発表をすることができました。



淵江高校の学生の皆様に、J-POP の「西野カナ、きゃりーぱみゅぱみゅ、にっしー、ホワイティーン、miwa」の楽曲のサビ部分に振り付けをしていただき、利用者の皆様と一緒に練習を重ねて発表を行いました。

栗島小学校



11月11日(金)に栗島小学校の学芸会に行かせていただきました。2年生の演目「11匹の猫」を鑑賞させていただきました。途中で、今流行りの「ピコ太郎のPAP」が流れると皆で歌いだして盛り上がりました。

青井小学校



11月12日(土)に青井小学校の音楽会に行かせていただきました。各学年のテーマに沿った演奏や合唱を聞かせていただき、利用者の皆様も自然と手拍子をされ、笑顔で音楽に耳を傾けていました。

青井中学校



10月29日(土)に青井中学校の青友祭に行かせていただきました。笑いあり感動ありの演劇発表を鑑賞させていただきました。地域交流会で共同で作成したエコキャップアートを披露した際、足立あかしあ園を紹介していただき、スポットライトを浴び、たくさんの拍手をいただきました。

加平小学校



11月26日(土)に加平小学校の学芸会に行かせていただきました。地域交流会で利用者の皆様と一緒に絵を描いていただき、5年生の「魔法を捨てたマジョリン」を鑑賞させていただきました。

音クラブに新しく先生が加わりました。



11月より、ボイストレーナーの大前恵美子先生が音クラブの先生に加わりました。声を出すことを中心に、楽しく音楽に触れる活動を行っています。